

ABSTRAK

**PENGARUH DISIPLIN KERJA TERHADAP KINERJA GURU PADA
SEKOLAH MENENGAH PERTAMA (SMP) NEGERI 7 METRO**

Oleh

NURUL PUSPITA DEWI

SMP N 7 Metro merupakan sekolah lanjutan tingkat pertama yang didirikan pada Tahun 1994 yang berlokasi di Jalan Stadion Tejosari 24 Kecamatan Metro Timur Kota Metro. SMP N 7 Metro bertujuan untuk menciptakan dan menghasilkan siswa-siswi yang berprestasi, baik akademik maupun non akademik, serta mempunyai kompetensi dalam bersaing dan tentunya berguna bagi nusa dan bangsa.

Masalah dalam penelitian ini adalah tingkat kedisiplinan guru yang masih rendah dan masih sedikitnya lulusan siswa SMP N 7 Metro yang bisa diterima di Sekolah Negeri (SMA/SMK), sehingga permasalahan yang dirumuskan dalam penelitian ini apakah Disiplin Kerja berpengaruh terhadap Kinerja guru pada SMP Negeri 7 Metro.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh disiplin kerja terhadap kinerja guru. Penelitian ini merupakan penelitian populasi dengan jumlah responden sebanyak 45 guru.

Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini yaitu disiplin kerja mempunyai pengaruh terhadap kinerja guru. Hasil yang didapatkan dari hasil uji-t yaitu t hitung (7,046) > t tabel (2,020), sehingga H_a diterima, yaitu disiplin kerja memiliki pengaruh terhadap kinerja guru pada SMP N 7 Metro.

Analisis kuantitatif dilakukan dengan menggunakan rumus regresi linier sederhana. Hasil persamaan regresi sederhana sebagai berikut $Y = 2,193 + 0,534X$. Koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,449 yang artinya bahwa disiplin kerja memberikan kontribusi terhadap kinerja sebesar 44,9 % dan sisanya 55,1 % dipengaruhi oleh faktor lain.

Saran yang diberikan adalah disiplin dalam bekerja yaitu sebaiknya para guru diwajibkan untuk selalu melaporkan hasil kerja kepada atasan, dan sebaiknya atasan pun turut mengawasi para guru agar selalu melaporkan hasil kerjanya. Kemudian dalam proses pembelajaran, terutama dalam hal memotivasi siswa didalam kelas juga perlu diperhatikan dan ditingkatkan oleh para guru, sehingga para siswa dapat lebih termotivasi untuk meningkatkan prestasi mereka.

Hal-hal inilah yang memiliki pengaruh dalam meningkatkan kinerja guru pada SMP Negeri 7 Metro agar nilai kelulusan para siswa dapat mengalami peningkatan dan tidak ada lagi siswa yang tidak lulus UAN, serta dapat meningkatnya jumlah siswa yang dapat diterima di SMA/SMK Negeri yang favorit.